

月刊

しでかし



4

35

2005

今月のツアー

3月26日～28日に「'05 SKi GO-JUST TOUR in 沖縄」が行われました。予定されていたテニアン島ツアーが中止になり、突然行き先が変更になったツアーでしたが、2度目の沖縄とあってワクワク気分で出発しました。ほとんどのお客さんが羽田集合組、今回はメンバーも一緒です。パスポートをぶら下げたお客さんを見て、あせったメンバーもいたらしい(笑)。受付が始まりリボンと行程表を受け取ります。特に全体説明はなく、各自出航手続きを始めました。上空は気流が少し乱れていて、時折機体を揺らしますが、水平飛行に入ると安定していました。2時間程経って、お客さんの疲れをほぐそうとストレッチ体操が始まりました。ビデオに習って身体を動かします。足の運動で両足を上げたとたんに機長からのアナウンスが流れ、画面が止まってしまいます。おかげで足が吊ったお客さんがいたようだ(笑)。その他は順調にフライトを終え、拍手に包まれ那覇空港に着陸しました。空港に着いて現地集合組と合流、すぐにバスに乗り込みます。メンバーも一度バスに乗りましたが、補助席が必用になるとのことで、PANTAさんと共に一部のメンバーはワゴンをレンタルして別移動に。添乗員からの説明が簡単であって、ひめゆりの塔に向けて出発しました。現地に到着して、ちょっと遅めの昼食。ソーキそば定食で沖縄を味わいました。食後の休憩時間にお土産屋さんを回る方も多かったようだ。休憩後はひめゆりの塔の見学。第二次世界大戦の沖縄戦で、看護婦として従軍して多くの犠牲者を出した「ひめゆり学徒隊」の遺骨が葬られています。隣接された平和祈念館には、写真やジオラマで当時の様子が語り継がれています。普段の学園生活の様子を写した写真を見て「可愛い子いるかしら」と中野さん(^_^;)。スカウト活動モードに転げるPANTAさんでした。平和祈念館を出て記念撮影をした後は、あらかじめ予告してあった抜き打ちポラを行います(^)。ゲストのかれんちゃんもポラに飛び入りして、メンバーとお客さんの間にかれんちゃんが収まると、すっかり家族写真の出来上がり(笑)。再びバスに乗り込みホテルへ。早起きをしたためか、お客さんもメンバーもお疲れ状態で、ぐっすり睡眠を取ったようだ。ホテルに到着して、ロビーで今後の説明を聞いて部屋の鍵を受け取り各部屋へ。ディナーはバーベキュー。プールサイドにテーブルが並べられ、番号順に席に着きます。メンバーと一緒に食事とのことで、4人掛けテーブルを移動しようとしたが、ガスボンベがあって思うように動かせなかったようだ。あわただしい準備の中、メンバーがテーブルに着きます。座る場所がわからずに、ガスボンベに座ろうとするりりちゃん(笑)。食材はバイキングになっていて、お肉も野菜も食べ放題。一斉に取りに行き、テーブルが空っぽになります。置ききれないほどの食材が集まったところでバーベキューがスタート。お肉の焼ける音で、会話のトーンが上がります。楽しいトークとたくさんのお肉に囲まれて夢中になるメンバーとお客さん。綺麗な夕陽も居場所を無くして、水平線の彼方に沈んでいきました。辺りもすっかり暗くなって、お腹も膨らんだところでトークタイムに。バーベキューで時間を取った為にあわただしく進みます。一回りしてトークタイムは終了。一部のメンバーはPANTAさんとラジオ沖縄に出演するとのことで、今日はここで開きに。そういえば、まだメンバー紹介が…。いつの間にか始まっていたツアー初日が終了しました。

2日目の朝はお散歩でスタート。橋本・星川・古賀組、吉田・片平・中野・梶原組、河野・松尾・山越組に別れてプールサイドをお散歩します。中野さんに促されてゆっくり歩いて、あっという間に終点に到着(^)。プールサイドを戻ってトークタイムに入ります。妃奈子ちゃんは英語の宿題が出ているようだ。でも今度いつ学校へ行くのか解らないらしい(^;)。通知票を見るのに必死で聞き逃したとのことですが、そんなにインパクトのある成績だったのかなぁ(ぼそ)。そのままプールサイドで早朝ポラ。自然の風に包まれ、メンバーの笑顔が輝いていました。朝食はバイキング。和食と洋食のレストランに別れて朝食を取りました。続いてお待ちかねの撮影会。ホテルのテラスで行われました。メンバーが一行に並び、お客さん全員で撮影。時間は40分とたっぷりあります。トークも弾みながら、和気あいあいと撮影が続けられました。テラスの下にはジェットバスがあり、すかさずそれをバックに美香ちゃんを写します(笑)。『バスタイム』のプロモーションビデオはまだかなぁ(^)。次第に暑くなってきて、上着を脱ぐメンバーも。途端にお客さんが集まります(笑)。こちらも笑顔溢れる撮影会となりました。その後はバスに揺られてアメリカンビレッジへ。約1時間の自由時間となります。各自昼食を取って辺りを散策します。近くで核反対の署名募集をしていて、参加を呼びかけていました。集合後は記念撮影をして首里城へ移動します。ところが後続のワゴンがはぐれるハプニングが。バスにくっついて信号の変わり目に突っ込んだとのことで注意を受けたそう。一説には怪しい男2人が女の子6人を連れてるので職質されたとの噂も(爆)。首里城では次々と門を潜って階段を上ります。次第に息切れするお客さん(^)。下之御庭に来たところでしばらく班行動で廻りました。その後はなんとここでツーショットポラを敢行。観光客の視線が集まる中、長い行列が出来ました。集合写真を撮る頃にぽつりと雨が降り始め、急いでバスに戻ります。途中でアイスを百円サービスで販売をしていましたが、「買っちゃダメですからね」と指令を出す伶奈ちゃん(^;)。今度はライブ会場となる洋風居酒屋「源天」に移動して少し早い夕食を。郷土料理を含むバイキングを楽しみます。その間メンバーはリハーサル。交代で食事を取る為、詰め込むようにしてライブ会場に移動しました。開演前に伶奈ちゃんから注意事項が。緊張している様で「会場は喫煙です」と発言。また、壁に貼っているポスターを「PANTAさんが載っているちらし」と間違えます。動揺して思わず「美香ちゃん」と呼んでしまい、ツボる伶奈ちゃん。さらにPANTAさんがMCですべて拾ってしまい、大爆笑のステージとなりました。ライブは沖縄に来た感想や、気付いたことを言いながらメンバー紹介。このツアーで初めて自己紹介を聞きました(^)。ツアーのお客さんばかりでしたが、SKiが初めてという方が多かったようだ(笑)。ライブはアコースティックを中心に。ゲストコーナーで梢ちゃんが登場。『キャッチ&スマイル』で盛り上がりました。PANTAコーナーでは、佐渡山豊さんを迎えて共演しました。ライブ終了後はツーショットポラ。PANTAさんもTシャツ姿で参加していました。ライブ会場を後にしてバスに乗り込みホテルへ。メンバーのご挨拶があって2日目が終わりました。



3 日目は朝から雨模様。お散歩は昨日と同じ班分けでロビーから裏庭まで。あっという間に着いてトークタイムに入ります。屋根の下は狭いのでメンバーがばらける班もあったようだ。テラスに移動して朝ボラ。椅子を雨の掛からない場所に移動して、腰掛けてのツーショットに長蛇の列が出来たようだ。次第に激しさを増す雨。風も強くなり雨が吹き込んできたため、室内に移動です。あまりの雨の激しさに、高原の朝靄のような景色に変わってしまいました。ボラが切れたところで終了となりました。朝食も和食の会場となっていたプールサイドが雨で縮小されたため、別の食堂が開放。和洋折中となっていて、ほとんどの方がこちらを使用したようだ。二日間お世話になったホテルを後にして、撮影会が行われる会場へ移動。雨天のために予定を変更して、沖縄サミットが行われた万国津梁館に到着です。海辺のロビーの椅子を移動してセティング。横一列にメンバーが並んで 40 分 1 本勝負。お客さんの熱気に包まれて、ガラスも曇り気味に。その分メンバーの笑顔が輝いていました。その後は 1 時間ほどバスに揺られて琉球村へ到着。しばし村内を観光します。昔ながらの民家や工芸を見て文化を学び、山羊さんや水牛にふれあいました。流健茶が美力に良いと聞いて、駆け出す伶奈ちゃん(笑)。その反応は素早かったです。お昼はソーキ蕎麦。6 人テーブルでメンバーと一緒に食事です。おかずが重箱になって積まれていて、独り占めする伶奈ちゃん(^)。美雪ちゃんがたしなめていました。さすが先輩！。また、デザートとしてアイスクリームが出てきて、りりかちゃんの前に置かれます。私の前に置かれたからしょうがないと、こちらも独り占めに(笑)。ようやくお許しが出たところでメンバー移動です。だいぶ残ってしまったメンバーもいたようだ。トークタイムはあっという間に交代で、話残しはなかったかな？最後は劇場に移動して握手会。3 日間の思い出を語り、一応お別れとなりました。ステージではエイサーの稽古が始まり掛けましたが、この風景を見て待機してくれたようでした(^)。再びバスに乗り込み空港へ。車内では真冬ちゃんから挨拶が。「無事に日本へ帰りましょう」(^)。茶化されていましたが、振り返ると重い言葉に聞こえます。那覇空港は春休みの影響なのか大混雑。搭乗口は長蛇の列で、出航遅延が続出していました。おかげで急いで列に並ぶメンバー。お土産は買えたかな？ ちゃっかり者さんは、お急ぎルートを見こしてお土産散策をしていたらしい。座席に着くなりどこからかお菓子の香りがしてきます。臭いを辿るとその先にはメンバーが...(^^)。出航時間を少し過ぎて、厚い雲へ向かって離陸しました。順調にフライトは進み、ストレッチ体操が始まると間もなく着陸のアナウンスが。シートベルトを確認して、機体はゆっくりと降下していきます。しばらくすると、激しい揺れが襲います。乱気流に遭遇したようで、2・3 回とジェットコースターのように機体が上下し悲鳴が飛び交います。シートベルトをしっかりとしていればそれほど問題は無いのですが、初めての体験にみんな驚いたようですね。PANTA さんも「こんなの初めてだ」と語っていました。さすがに何か起きる SKI のツアー。着陸後は盛大な拍手に包まれました(^)。



3日間の沖縄ツアー、今回はバスに揺られて移動が多かったですね。おかげで睡眠が取れて体調バッチリだったのではないのでしょうか？改めてMAPに書き入れてみると物凄さが解ります。沖縄の高速道路を制覇したようですね。運転手さん、ありがとうございました。更にPANTAさんや一部のメンバーは、ラジオ沖縄にも遠征していて、那覇市内へもう一往復した様子でお疲れ様です。ずっとハンドルを握っていたPANTAさん、本当にご苦労様でした。

3日目の撮影会は、雨天のために万国津梁館に変更になりましたが、晴天の場合万座毛が予定されていたようだ。万座毛といえばビーチが有名ですね。りりかちゃんの4コマが実現しなくて残念です(笑)。



撮影会といえば伶奈ちゃんの衣装ですが(^)、どうやらそれを巡って母と喧嘩したらしい。今回は2回撮影会があるので、それぞれの趣味の服で望んだようだ。最後に人気投票をするという企画が上がったため、ここでアンケートを採ってみたいと思います(笑)。みなさん、よろしく願いいたします。

A B



今月のコンサート

3月21日に北沢タウンホールにて「New SKi's Spring Concert ~春休みだよ！全員集合~」が行われました。開演前の陰 MC では、早速美雪ちゃんが活躍です。新生 SKi 公演は『制服宣言！』でスタート。でも宣誓は...。「春だなぁと思うこと」をあげながらメンバー紹介。コートがいらなくなる、花粉症、新入生の慣れない制服姿を見かけた時等があげられます。伶奈ちゃんは日射しが強くなって日焼け止めを塗っている自分を見た時。さすが微力向上。客席では、ひそかに伶奈ちゃんの髪型が座敷童になった時との声(笑)。気になるコーナーは昨年の此処で始まったとのことで、一周年になるようだ。今回は卒業・入学について語られました。曲を挟んで公開生徒総会へ。司会はりりかちゃん。今回のテーマはライブドア vs フジテレビと言われて、一斉にソッポを向くメンバー達(^_^;)。ライブバー・ドアーズや、どこでもドアといったボケ合戦になったところで伶奈ちゃんが乱入。無理矢理、メンバーは何でも知っているコーナーを始めます。「BGMはなんの略？」にそんなの知りません！と素っ気無い祐奈ちゃん。このコーナーも成り立たないと見るや会長がやめさせます(^_^;)。次はアコースティックコーナー。美香ちゃんの新しいギターのお披露目コーナーです(笑)。『つかめそうでつかめないもの』も前半を弾き語り風にリニューアルされました。続いて、5月にリリースされる昭和の名曲集から、『なごり雪』『秋桜』『バラが咲いた』が公表されました。SKi なりのアレンジとのことで、一味違う仕上がりになっていました。終盤は定番の曲で盛り上がります。『My Generation』では美雪ちゃんがボ・カルに抜擢されていました。

同日に「最終章！純愛・寿隊」が行われました。まずは痛快な西部劇を演じます。梢ちゃん演じる堤会長が...ってそっちの西武かい！ 秘書姿の伶奈ちゃんにどよめきがおきました。キャスターは「ニュースな男」のりりかちゃん。また新しいキャラクターが定着しそうです。内容はというと...、よくわかりません(^_^;)。突然に進学悩み相談コーナーが始まったり、かたむき隊が西武の味方だったり、不思議なところがとても寿隊らしい劇でした。20分の休憩の後、いよいよ寿隊のステージ。いきなり9曲を披露します。最近バックの踊りで殴り合いが流行っているような。伶奈ちゃんのエルボー、痛そうです(ぼそ)。メンバー紹介は、特徴を言いながら他のメンバーが読み上げます。おかげで紹介が飛ばされる妃奈子ちゃん。ちなみに美雪ちゃんの得意技はレジの早打ちらしい。今回小隊長の真冬ちゃんの袴がリニューアル。巫女さんっぽくなっていました。『15秒の愛』は美雪ちゃん。「アイーン」じゃないのっていつ以来でしょう(^_^;)。『もう一度逢いたい』に続いて『...ペンギン物語』では、OGの秋山文香ちゃんが登場。伶奈ちゃんからの電報に乗ってきたようだ。続いて、『世にも不思議な鶴と亀との物語』の後の正面で遠藤舞香ちゃんと高橋里奈ちゃんが登場。上手く演出しています。里奈ちゃんはOGですが、この中でも最年少。まだまだいけるかな。体力落ちていると舞香ちゃん。文香ちゃんは空気が懐かしく、故郷を感じたようだ。寿隊10周年を記念して特別なコンサートにしようとしてOGを呼んだそうで、集まってくれて嬉しいと涙目の伶奈ちゃん。年のせいか涙腺が緩いらしい(^)。最高のコンサートになったようだ。

今月のOG

3月24～27日に高円寺明石スタジオにてピンクアメ - バ - 実験公演「タイナイドケイ」が上演され、宮本理英(元1期生宮本里枝子)が出演しました。いわゆる心の隙間を扱った作品。理英ちゃんはアンドロイド、ヒヤシンス、僕の中のアタシの3役をこなしました。特に声の使い分けが素晴らしかったようだ。いつもパントマイムだけの京本さんが台詞がたくさんありました。この後第二実験・本公演とあるようだが、それらへの出演については未定らしい。また楽しい演技を見せてください。



ちいさなしでかし

テニアン島ツアーが中止になり、代替として沖縄ツアーが行われましたが、初日は良かったものの全体的に天候には余り恵まれなかったようだ。今年も呪われた一年となるのでしょうか。それでもツアー中は順調に進んでいましたが、帰りの飛行機は乱気流に巻き込まれ、激しい揺れに襲われました。さすが SKi のツアー、最後まで気が抜けません(^_^;)。放心状態のメンバーが続出したようですが、笑顔だった美雪ちゃん。素晴らしいです。

ちなみに続行した JAL 便はそんなに揺れなかったらしい。まさに時の運と言うことでしょうか。

3月の寿隊コンサートでは3代目隊長の秋山文香ちゃんと、3.5代目隊長(^)の遠藤舞香ちゃん、それと元小隊長の高橋里奈ちゃんが参加して、パワフルな歌とダンスで盛り上げてくれました。袴もカラフルに新調されて、ステージ映えしていました。このまま居続けるのもいいのでは...

終盤ではかたむき隊も登場して盛り上がります。でも普通に立っていたので、糸巻き隊ではないかとの憶測も飛び交いました。両ユニットとも、今後見ることはあるのでしょうか？動向が注目されます。

今日は SKi のお花見です。天気予報も言い方にはずれて快晴となりました。これで桜が咲いていれば問題はないのですが...。それはやっぱり SKi のお花見です。今年は気温が例年より寒いようで、まだ開花前。お客さんの熱気で咲かせたいものですね。

さくら前線 北上中!

おいひいね♡

東久留米梅林堂

新生活がスタートする4月。
なにかと物入りの季節です。
そんな心理に忍び寄る
さくら商法にご注意下さい。